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衆議院文部科学委員会ニュース

平成 23.5.27 第 177 回国会第 13号

5月 27日（金）、第 13回の委員会が開かれました。

１ 文部科学行政の基本施策に関する件

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）総合型地域スポーツクラブ全国協議会幹事長 小 倉 弐 郎君

公益財団法人日本オリンピック委員会理事 河 野 一 郎君

学校法人了德寺大学理事長

学校法人了德寺学園理事長 了德寺 健 二君

学校法人タイケン学園スーパーバイザー 佐 伯 年詩雄君

（質疑者及び主な質疑内容）

本 村 賢太郎君（民主）

・総合型地域スポーツクラブの設置状況については、地

域的に大きな差があるが、その普及のためにどのよう

な国の支援が必要か小倉参考人の見解を伺いたい。

・我が国が世界に誇れるスポーツ立国を目指すため、選

手の育成における指導者の心構えは如何にあるべきか

了德寺参考人の見解を伺いたい。

遠 藤 利 明君（自民）

・国際オリンピック委員会等のスポーツに関する国際的

組織において、活躍できる人材の育成とそのための情

報共有の重要性について河野参考人の見解を伺いたい。

・これまでスポーツ推進の原動力となってきた企業スポ

ーツが低迷し始めている現状を踏まえ、今後は国の責

務としてスポーツ施策を推進していくことが重要であ

ると考えるが、佐伯参考人の見解を伺いたい。

富 田 茂 之君（公明）

・私学の経営者として、現役選手のみならず、引退後の

選手のセカンドキャリア形成にも積極的な支援を行っ

ていると承知しているが、その経験を通じて国の選手

支援の在り方について、了德寺参考人に伺いたい。

・2016 年オリンピックの東京への招致失敗の要因をど

のように分析しているか、河野参考人に伺いたい。

宮 本 岳 志君（共産）

・スポーツの推進に当たっては、国際貢献及び国際平和

と並んで地球環境保全が世界の常識となっていると考

えるが、佐伯参考人の見解を伺いたい。

・総合型地域スポーツクラブについては、スポーツ振興

くじ（toto）の収益金による助成のみでは不安定であ

り、国による財政支援が必要だと考えるが、小倉参考

人の見解を伺いたい。


